

Journal : Télérama

France Date: 16 novembre 2020

Les événements à voir chez soi Sélection critique par Thierry Voisin

GONFLES/Véhicules — LA GRANDE PHRASE

Avec leurs corps boursouflés, ils seraient vraisemblablement considérés comme des personnes à risque par le Haut Conseil de la santé publique et retenus à domicile plus que nous autres. On aimerait pourtant les voir encore se promener dans l'espace public, comme ils le font depuis près de dix ans à travers le monde. Ces drôles de bibendums, aux costumes colorés, folâtrent parmi les gens et jouent sans complexe avec le mobilier urbain, enchaînant toute sortes de situations et de postures abracadabrantesques. Ils sont bien plus souples qu'il n'y paraît au premier abord, comme on peut le constater dans ces cinq vidéos, tournées notamment au Japon. Cette *Grande Phrase* est une ode à la différence, épanouie et légère.